
СОВЕЩАНИЕ НА ЧАЭС
В начале марта Чернобыльскую АЭС посетил Премьер- 

министр Украины Евгений Марчук, где провел совещание по 
безопасности атомных электростанций Украины с директора
ми АЭС; заслушал их доклады о проведенной работе за де
сять постчернобыльских лет.

Евгений Марчук побывал также в производственных поме
щениях станции, беседовал с персоналом, ответил на вопро
сы журналистов. В частности он сказал: «Я считаю, что Чер
нобыльская АЭС имеет такой уровень безопасности, который 
исключает всякое беспокойство. Создавать напряженность во
круг проблемы безопасности этой атомной станции нет ника
ких оснований. Мне понравилось, что задачи профессиональ
ной подготовки кадров на ЧАЭС решаются на должном уров
не. Сейчас те работники, которые пришли на станцию уже 
после аварии и проработали по 5 - 10 лет стали профессио
налами высокого уровня».

Затем Евгений Марчук и директора атомных электрос
танций Украины, а также большая группа журналистов побы
вали в городе Славутич, посетили административные куль
турные, спортивные, торговые и детские учреждения, беседо
вали с жителями города, провели пресс-конференцию.

Юрий ДРОНЖКЕВИЧ,
журналист.


